

新年のご挨拶

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

皆様におかれましては、令和八年の輝かしい新春を健やかにお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。旧年中は、当法人の運営に対し、多大なるご理解とご協力を賜りましたこと、厚く御礼申し上げます。

さて、本年（2026年）の干支は「午（うま）」でございます。午は、力強く大地を駆け、目標に向かって躍動する姿が象徴的です。私たち社会福祉法人も、この「午」のように、地域社会の多様な福祉ニーズに迅速かつ的確にお応えすべく、力強く前進してまいりたいと存じます。

社会情勢が変化し続ける中にあっても、私たちは一人ひとりの尊厳を大切にし、その人らしい豊かな生活を支えるという使命に搖るぎはございません。本年も、ご利用者様、ご家族様、そして地域の皆様との繋がりを一層深め、誰もが安心して心豊かに暮らせる地域共生社会の実現に向け、役職員一丸となって邁進する所存です。

結びに、皆様のこの一年が実り多く、幸多き年となりますよう心からお祈り申し上げます。本年も変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますよう、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

令和八年 元旦
社会福祉法人 聖母の家
理事長 植木 存